

六ッ美南部小学校児童の下校時見守り

平成29年7月6日に六ッ美南部小学校児童の一斉下校(午後3時ぐらい)にあわせて「六ッ南小みまもり隊」活動に参加しました。社会教育委員会の「六ッ南小みまもり隊」活動は小学校の一斉下校日に合わせ、平成29年度は延べ38日あり、そのうち11日間はPTAが中心となり見守り活動を行っています。福祉委員会は学区の15町から構成されているので、15町を3つのグループに分け、各町が年間2回(総合計10回)、PTAと合同で見守り活動を行うように計画されています。7月6日の分担は、定国、新町、境の3町ですが、3町以外にも参加がありました。



悠々クラブ

「悠々クラブ」は平成29年度約60名の登録があり、毎月第三木曜日に六ッ美南部学区市民ホームで開催しています。7月20日は、3B体操、夏祭りの説明と盆踊りの練習、岡崎市食生活改善協議会による食育と作っていただいたジュレを楽しくいただきました。皆様の参加をお待ちしています。

★3B体操:「遊びの要素」、「気軽に」、「体に無理なく」をキーワードに老若男女問わず、誰でも楽しめるよう考案された健康体操です(日本3B体操協会ホームページより)。講師は竹野さん。



福祉委員会活動の財源には皆様にご協力いただいた赤い羽根共同募金が使われています

六ッ南ふれあい夏祭り

平成29年7月30日(日)16:00~20:30、恒例の第8回 六ッ南ふれあい夏祭りが行われました。主催は六ッ美南部学区社会教育委員会で、その一員である福祉委員会も積極的に参加しました。16:00頃から夜店がオープンし、17:00頃から開祭式、17:15頃からよさこい&チアダンス、18:00頃から盆踊り、19:00頃から盆踊りコンテスト、19:45頃から抽選会、20:20頃から花火打ち上げ、20:30頃に修了しました。浴衣着付けの無料サービスもあってか、浴衣姿の人が多くみられました。



福祉委員会のみなさん



盆踊り個人賞